
第 56 回理事会議事録 
 
１．日  時：2019 年 6 月 28 日（金）午後 18 時 30 分～20 時 50 分 
２．場  所：東京都新宿区四谷 1-13  虎ノ門実業会館四谷ビル 2F  四谷ブリッジセンター 
３．出席者：【理事 12 名】  細田博之、鳩山勝郎、浅越ことみ、伊藤直彦、久保公人、 

ロバート・ゲラー、清水康裕、寺本直志、橋本公二、 
古川京司、山田和彦、吉田正 

           【欠席 1 名】  齋藤陽子 
【監事 2 名】   成田秀則、正村祐一  
【事務局 4 名】 高野英樹事務局長、大政哲人国際交流事業部長、 
        仲村篤志競技会事業部長、清水映樹参与 

（理事現在数：13 名、定足数 7 名、本人出席 12 名） 
 

４．議事の経過及び結果 
鳩山勝郎会長代行を議長に、議題を逐一審議した。 

 
第 1 号議案 第 55 回理事会議事録および第 8 回会員総会議事録の承認について 
      議事録案を承認した。 
 
第 2 号議案 四谷 BC からの依頼の件 

四谷 BC から連盟への依頼について、大澤四谷ブリッジセンター理事長より 
以下の説明があった。 
四谷 BC は残念ながら 2018 年度も赤字となり 5 年連続の赤字決算となった。 
これまでセクショナル競技会の活性化などに努めてきたが、まだ十分な成果 
が得られていない。対策を検討した結果、四谷 BC の存続のためには大幅な経 
費削減が必要不可欠であるとの結論に達し、虎ノ門実業会館四谷ビル 2 階 
の全フロアの 3 分の１の面積の賃貸借契約の解除を行うことが最善の方法で 
あると考えた。しかし、2 階の 3 分の１の面積の契約解除を行うには他団 
体がそのエリアを使用するための防音壁を新たに設置することが必要であり、 
壁を設置するための資金が現在の四谷 BC にはないため困っている。以上の状 
況であるため、貴連盟には大変ご迷惑をおかけするが、四谷 BC が賃貸借契約 
の解除を行う 2 階の 3 分の１の面積に貴連盟の 1 階事務所を移転することを 
お願いしたい。その形であれば 2 階に設置する壁が簡素で済むので、四谷 BC 
の資金で設置することができる。 
検討の結果、1 階事務所の移転先は 2 階でなく地下 1 階とすること、地下 1 
階移転後の連盟の負担する賃料、共益費、清掃費、電気代、原状回復費用に 
ついては四谷 BC の依頼条件の通り現在と同等の金額となること、四谷 BC の



運転資金が将来不足した際には四谷 BC の有志がそれを支えることの 3 つを

条件に、四谷 BC の依頼を了承して 1 階の連盟事務所を移転することに決定

した。鳩山理事および寺本理事を担当として必要な調整を行うこととした。 
 
第 3 号議案 各委員会及び事業部報告 

１．企画委員会 
吉田企画委員長より 6 月 5 日開催の企画委員会について報告があった。 
横浜カップにおける JTOS の動作については、2 年後の横浜カップでの再

発防止に向けてネットワークが切れた後でも機能の回復に信頼がおける

よう JTOS 開発者サイドと協議を始めたところであり、JTOS の次のバ

ージョンアップに合わせて 1 年以内に目途をつける予定で進めている。 
JCBL の各委員会、WG などの構成員の一覧表を作成し 6 月の理事会に報

告する。 
吉田企画委員長より正会員の過去 10 年の人数推移について報告された。 

２．センター協議委員会 
山田センター協議委員長より 5 月 14 日開催のセンター協議委員会につい

て報告があった。 
消費税の引き上げへの対応の件については、全国のブリッジセンター・ブ

リッジクラブの方針を確認した。首都圏ブリッジセンター主催のセクショ

ナルおよび全国ブリッジセンター・ブリッジクラブ主催のリジョナルの参

加料は、改訂されるものと現状維持とに分かれる模様である。消費税に引

き上げ後に参加料が改定される連盟主催競技会のナショナルおよびリジ

ョナルのうち、地方予選が行われているものについては、予選の参加料を

全国共通とすることが望ましいとした。 
センターから提出された 2018 年度事業報告書および 2019 年度の事業計

画書を確認し、必要があれば対応を行っていくこととした。 
３．代表選抜委員会 

橋本代表選抜委員長より 2019 年世界選手権日本代表の指名について以下

の説明があった。 
APBF 選手権で世界選手権出場権を獲得したウィメン、およびシニアチー

ムを世界選手権に派遣したい。ウィメンの NPC については現在調整中で

ある。APBF に参加したシニア代表の山田和彦氏はやむを得ない理由で世

界選手権に参加できないためチームの希望に基づき前田尚志氏を代わり

のシニア代表選手として追加したい。 
検討の結果これを承認した。 
ウィメンチーム 
大手瑠利、下保俊子、佐藤牧子、福吉由紀、宮国亜矢子、柳澤彰子 



NPC は調整中 
シニアチーム 
井野正行、今倉正史、大野京子、大政哲人（PC）、前田尚志、山田彰彦 
橋本代表選抜委員長より、2019 年世界選手権に出場する際の助成金につ

いて、代表助成規則第 4 条のグレードⅠの助成基準を適用してほしいとの

要望がシニアチームから出されたことが報告された。検討の結果、現在の

規則に基づきグレードⅡの助成を行うこととした。 
４．競技委員会 

寺本競技委員長より 5 月 8 日（水）開催の競技委員会について報告があっ

た。 
５．普及事業部 

浅越普及事業担当理事より以下の報告があった。 
5 月 1 日放送テレビ朝日「くりぃむクイズ ミラクル 9」でグランドスラ

ムの語源についてのクイズが出題され、解説映像でブリッジが紹介された。 
６．競技会事業部 

ゲラー競技会事業担当理事より競技会事業部活動状況および資格獲得者

の報告があった。 
７．国際交流事業部 

吉田国際交流事業担当理事より APBF 選手権の結果について報告があっ

た。 
吉田国際交流事業担当理事よりシンガポールで開催された WBF Officers’ 
Seminar および APBF Delegate’s Meeting について報告があった。 

８．法人・管理部 
寺本法人・管理部担当理事より 5 月末時点の予算決算対照表、比較財務諸

表、および月次収支実績について報告があった。 
寺本法人・管理部担当理事より各委員会・WG の現在のメンバーについて

報告があった。 
 

第４号議案 その他の議案 
1. 次回理事会開催について 

次回理事会は 2019 年 8 月 23 日（金）午後 6 時 30 分に開催する。   
 
当日配布資料：第 3 号議案「2019 年世界選手権日本代表の指名および助成金について」 

「 WBF NBO Officers’ Seminar 参 加 報 告 」「 Seminar 
Participants」「Open NPC Report」「Mixed NPC Report」 

「予算決算対照表」「比較財務諸表」「月次収支」 
                                   



2019 年 6 月 28 日（2019 年） 
公益社団法人日本コントラクトブリッジ連盟 
第 56 回理事会 
 
代表理事  細田 博之 
 
代表理事  鳩山 勝郎 
 
監    事 成田 秀則 
 
監  事  正村 祐一 
 


